
Procès Verbal  AG 29/11/2021 – 20h 
Salle Sondaz Vienne 

CVHM De Vienne 
 
Présents :  
Frédéric Janet / Philippe Grosbois / Eric Bonin / Hélène Bruyere / Cécile Challende / Anysia 
Germont / Juan Bonil / Bernard Dutron / Ludovic Normand / Mimosas Plas / Zig Plas / Chantal 
Bullion / Jean Marc Boussard roure / Martin Fayard / Valérie Senecat / Bruno SOuben / Andréa 
Rufrancos / Gerard Morel / Claude Boutroy / Christophe Piron / Cécile Couturier / Claire 
Landrin / Jean Louis Poletti / Morgane Grenier  
 

 Rapport Moral 2020-2021 
 
=> 2020-2021 : Une saison bien partie mais impactée par le Covid19 avec une activité escalade 
en baisse et une activité importante de ski de randonnée. Malgré le contexte sanitaire, le club 
rentre dans sa 40ème année ce qui lui permet d’avoir une expérience consolidée, une vie 
associative forte et investie.  
*Présentation des activités principales du CVHM : escalade (salle, falaise, sorties, groupes 
jeunes encadrés ; groupe jeune en autonomie, groupe handi) et Ski randonnée (formations, 
et sorties encadrées.)  
*Présentation des valeurs et esprit CVHM : Pratique populaire, accès pour tous à la pratique, 
esprit de convivialité, favoriser le lien et la vie associative.  
*Composition du CVHM et de son fonctionnement – le comité se réunit régulièrement et est 
composé de 17 membres (réunions en baisse sur 20-21 suite au covid19).  Importance des 
bénévoles (30 à 40 bénévoles) sans lesquels le club ne pourrait pas proposer les mêmes 
activités et tarifs. Enfin le CVHM compte 227 adhérents avec une diversité/mixité de publics 
et d’âges différents. Le CVHM compte également parmi ses équipes 16 formateurs (escalade 
montagnisme ski alpinisme), 7 encadrants pour les groupes jeunes ainsi que des encadrants 
pour le groupe handi, ce qui démontre encore une fois une forte vie associative.  
*Plusieurs partenariats sont engagés avec le CVHM :  la ville de Vienne, l’OMS, Vienne- 
Condrieu Agglo, départ isère, Région AURA, FFME le CT38 de la FFME et sa Ligue.  
*Suite à une fréquentation et une demande de plus en plus importante de public jeune, une 
nouvelle activité est née cette année avec la création du groupe jeune en autonomie encadrée 
1 samedi sur 2.  
 
Synthèse Rapport Moral : Malgré un contexte sanitaire très compliqué cette saison 20_21, le 
club a réussi, grâce à la fois à son expérience et sa force associative à adapter et à avancer 
cette année. 
 
Vote Rapport Moral – OK  
 
 
 
 
 
 
 



 Rapport d’activité 2020-2021  
 
Les différentes activités –  
 
=>Saison escalade – un démarrage prometteur en septembre en escalade comme en Ski, une 
cinquantaine de formations moulinette en un mois et demi, puis l’année a ensuite été 
confrontée aux aléas du contexte sanitaire, impliquant confinement, impossibilité de grimper 
en intérieur selon les périodes, ce qui a relativement freiné l’activité d’escalade en salle durant 
toute la saison. Des sorties supplémentaires à celles existantes se sont donc mis en place 
(Jardin, Crept …). Malgré la complexité du contexte sanitaire, dès que le CVHM a pu ré-ouvrir 
aux jeunes, au public handisport et aux adultes, cela a été réalisé. La sortie du groupe jeune a 
pu aussi être réalisée, ainsi que le « barbecue » de fin d’année à Jardin avec une 50aine 
d’adhérents, et le stage escalade d’une semaine aux Vigneaux avec une vingtaine d’adhérents.  
En 20-21 un don « Cambon » devrait être réalisé pour l’entretien des voix avec apport des 
collectivités – Achat de matériel en don d’ici la fin d’année pour participer à notre niveau à 
l’entretien des voies.  
(Référent présent à l’AG – Gérard)  
 
=>Saison Ski Rando – très bonne année pour le Ski Rando avec 35 skieurs, 26 sorties, 1 raid, 
152 participations, 0 accident, des formations sur le terrain et en visio.  
*Malgré la pratique en extérieur, il a fallu également s’adapter aux contraintes sanitaires. 
`*Bons retours sur les formations en visio et terrains, souhait de faire perdurer les temps en 
visio qui ont été largement appréciés.   
*Groupes rapidement complets du fait du contexte sanitaire et refus de personne, à voir 
comment gérer ce flux pour la suite  
(Référent présent à l’AG :  Bruno)  
 
=> Groupe jeunes de 10 à 16 ans les jeudis soirs :  
*24 jeunes, ce qui est le maximum et qui est compensé par des absences régulières de 2 ou 3 
personnes.  
*Frustrations sur cette année en dent de scie, avec la non validation des passeports pour les 
jeunes, mais ils ont eu un mousqueton en cadeau. Par chance la sortie de Doizieux a pu être 
réalisée avec 12 jeunes.  
*Composition du groupe jeune : 19 filles pour 5 garçons. Moyenne de 40% de renouvellement 
par an.  
*Ouverture d’un créneau géré par Zig et Manu le samedi en autonomie encadrée. ` 
*Pour cette année, départ de Armand remplacé par Manu, donc toujours 7 encadrants. 
Souhait d’avoir d’autres encadrants, notamment sur le samedi. 
*Développement d’outils complémentaires à la pratique d’escalade cette année avec le 
groupe jeune (exercices physiques, mental etc…)  
*Réalisation d’une sortie sur 2 jours en fin d’année et souhait de faciliter/consolider la 
pratique en extérieur, et de d’organiser une sortie en bloc.  
(Référents présents à l’AG : Ludo et Zig)  
 
=>Groupe Handi –5 participants de profils variés en 19-20 et 3 participants en 20-21 avec pas 
mal d’encadrants qui assurent à tour de rôle. 2 encadrants / séances.  
Cours de 19h à 20h30. (Référent présent à l’AG – Bruno)  



 
=> Formation et exercice  
*Des formations et exercices club sont obligatoires selon les pratiques /  
*Au niveau fédéral, prise en charge des formations par le club pour les formations 
diplômantes avec un engagement en face. Rappel : un recyclage tous les 4 ans est nécessaire.  
*Présentation des formateurs et des différentes formations proposées par le CVHM 
(Référent Martin)  
2021 – année des grands chantiers :  
 
*Équipement extension mur - création d’une vingtaine de voies  
*Reprise des fixations des prises du mur avec un travail assez important réalisé avec encore 
quelques reprises de fixations et changement des dégaines, avec un travail qui s’est terminé 
en octobre.  
*Construction d’un nouveau site web – nouvel outil pour mieux communiquer avec les 
adhérents – le travail devrait se finaliser dans les prochains mois / l’idée est de le faire vivre 
facilement et intuitivement sans avoir besoin de trop de compétences techniques. En 
complément du site il y a le facebook qui est un outil complémentaire avec le site en sachant 
qu’il s’agit d’un groupe facebook privé.  
 
Les projets et actions à venir :  
 
*Finalisation du site web 
*formation de nouveaux encadrants SNE  
*Recyclage des diplômés - proposition de session de recyclage sur une journée avec une 
session à Vienne, sondage des plannings en cours.  
*Finalisation du dossier de conventionnement du site de Jardin avec le département : 
nouveau type de convention mis en place avec les propriétaires privés ou publics, convention 
privé dans le cas de jardin. Le département de l’isère prend en charge tous les risques liés à la 
grimpe uniquement, en excluant ceux provoqués par des chutes de pierres provenant du mur 
qui est au-dessus de la falaise. En conséquence, le département de l’Isère va faire budgéter 
les travaux liés à la sécurisation du mur au-dessus du site, afin de pouvoir proposer une 
convention avec le propriétaire. L’ancienne convention est encore valable durant un an. Sur 
ce dossier, nous sommes raisonnablement optimistes. 
*La pérennisation du groupe jeune en autonomie encadré 2 samedis / mois  
 
Vote Rapport D’activité – OK  
 

 Bilan Financier 2020-2021  
 
Vote Rapport financier – OK, les documents sont en pièces jointes. 
  



 
 

 Composition du Comité :  
Thierry Cottard – président  
Claude Boutroy – vice-président  
Christophe Piron – trésorier  
Laurent Taddei – trésorier adjoint   
Hélène Bruyere - secrétaire  
Claire Landrin - secrétaire adjointe 
Morgane Grenier  - secrétaire adjointe 
Emmanuel Heroux - - secrétaire adjoint 
Cécile Challende 
Martin fayard,   
Ludovic Normand,  
Gérard Morel,  
Luc Vernay,  
Jean Guillaume Plas,  
Franck Dargaud, 
Laurent Stadler,  
 
Vote Comité – OK  


